

# *Rusia reitera su llamamiento a Armenia y Azerbaiyán a que cesen hostilidades en Nagorno Karabaj*

---



Moscú, 19 oct (RHC) El canciller de Rusia, Serguéi Lavrov, volvió a llamar a Armenia y Azerbaiyán a respetar la tregua y poner fin a los ataques en torno al enclave en disputa de Nagorno Karabaj.

Lavrov mantuvo el domingo conversaciones telefónicas con sus pares de Armenia y Azerbaiyán, Zograb Mnatsakanian y Dheijun Bairamov, respectivamente, y pidió a ambas partes respetar los acuerdos del cese el fuego en Nagorno Karabaj.

“Lavrov reafirmó la importancia del acuerdo alcanzado en Moscú sobre el inicio de negociaciones sustantivas con el objetivo de lograr pronto un arreglo pacífico basado en principios básicos a través de la mediación de los copresidentes del grupo de Minsk”, informó la Cancillería rusa en un comunicado.

En la madrugada del domingo entró en vigor una nueva tregua humanitaria en Nagorno Karabaj, la segunda en lo que va de esta espiral de hostilidades en el enclave en disputa entre Ereván y Bakú.

La nueva tregua se pactó con las gestiones de los copresidentes (Rusia, Francia y Estados Unidos) del grupo de Minsk, de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa (OSCE).

Al igual que durante el primer alto el fuego del 10 de octubre, las partes en conflicto se han acusado de violar el armisticio.

El presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliiev, informó de la liberación de nuevas aldeas en la estratégica ciudad de Jabrail, situada en la línea de contacto de la región de Nagorno Karabaj.

El 27 de septiembre, nada más comenzar la tensión en Nagorno Karabaj, diferentes países de la región, incluidos Rusia e Irán, llamaron a las partes involucradas en el conflicto a la moderación, el diálogo y el cese de hostilidades, pues, opinan, que el prolongado conflicto solo se resolverá mediante el diálogo: los enfrentamientos militares solo agravan la situación y amenazan la paz y seguridad regionales.

(HispanTV)



**Radio Habana Cuba**